



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAM RI
KANTOR WILAYAH PAPUA
BALAI PEMASYARAKATAN KELAS II JAYAPURA

RENCANA AKSI ATAS PERJANJIAN KINERJA

TAHUN 2024

BALAI PEMASYARAKATAN KELAS II JAYAPURA



KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan ke hadapan Tuhan Yang Maha Esa, sehingga Bapas Kelas II Jayapura dapat menyelesaikan Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Bapas Kelas II Jayapura Tahun 2024, sebagaimana diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme dan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.

Penyusunan Dokumen ini berpedoman pada Keputusan Kepala Lembaga Administrasi Negara Nomor 239/IX/6/8/2003 tentang Pedoman Penyusunan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Perubahan ini, secara substansi merupakan sarana pelaporan kinerja dalam rangka mengimplementasikan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang menginformasikan tentang pernyataan kinerja untuk mewujudkan target kinerja yang telah ditetapkan pada tahun 2024, sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) dalam upaya membangun Manajemen Pemerintahan yang transparan, partisipatif, akuntabel dan berorientasi hasil (*outcome*), yaitu peningkatan kualitas pelayanan publik dan kesejahteraan rakyat.

Semoga Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Bapas Kelas II Jayapura ini bermanfaat dan dapat dijadikan parameter terhadap pencapaian kinerja pelaksanaan pembangunan tahun 2024 dan dijadikan sebagai bahan masukan untuk menyempurnakan dan meningkatkan kinerja dalam penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan masyarakat.



Jayapura, 22 Januari 2024
Kepala,



Ditandatangani secara elektronik oleh :

Friyanti Sannang
NIP.196902212001122001

Dokumen ini telah diandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik (BSrE), Badan Siber dan Sandi Negara. Keaslian dokumen dapat dicek melalui tautan <https://bsne.bssn.go.id/verifikasi>

DAFTAR ISI

Halaman

Kata Pengantar	i
Daftar Isi	ii
I. Pendahuluan	1
1.1. Latar Belakang	1
1.2. Struktur Organisasi Bapas Kelas II Jayapura	2
1.3. Tujuan Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja.....	3
II. Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja	4
2.1. Tujuan dan Sasaran Strategis	4
2.2. Indikator dan Target Kinerja Utama	4
III. Penutup	6

Lampiran Rencana Kerja, Program Kerja dan Kalender Kerja Bapas Kelas II Jayapura Tahun 2024

I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pemerintah yang transparan, partisipatif, akuntabel dan berorientasi pada hasil, yaitu peningkatan kualitas pelayanan publik dan kesejahteraan rakyat menjadi salah satu cita cita yang ingin dicapai oleh instansi pemerintah maupun bagi masyarakat. Intruksi Presiden Nomor 5

Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi merupakan salah satu wujud nyata niat pemerintah untuk memerangi korupsi baik secara represif maupun preventif. Penanganan masalah pemberantasan korupsi tidak dapat lagi dilakukan secara sporadis/parsial, namun membutuhkan suatu pola komprehensif dan sistematis. Penanganan tindak korupsi secara sistematis ini antara lain dilakukan dari segi preventif melalui perbaikan sistem manajemen pemerintahan yang mengedepankan adanya transparansi dan akuntabilitas.

Untuk dapat mewujudkan adanya suatu pemerintahan yang baik, perlu mengadakan perencanaan, perjanjian kinerja dan pengukuran kinerja sesuai dengan batasan waktu yang telah ditentukan. Selain perencanaan yang matang Pemerintah juga perlu mengadakan perjanjian dari kinerja tersebut sebagai suatu pedoman yang akan dilaksanakan dan yang akan dicapai oleh Pemerintah dalam kurun waktu 1 (satu) tahun anggaran. Berkenaan dengan hal tersebut Bapas Kelas II Jayapura menetapkan Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja sebagai komitmen pemerintah dalam menyelenggarakan manajemen pemerintahan dan pembangunan dalam rangka mencapai visi dan menjalankan misi Kementerian Hukum dan HAM RI sebagaimana tercantum dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Kementerian Hukum dan HAM RI dalam upaya terwujudnya **“Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang Andal, Profesional, Inovatif, dan Berintegritas dalam Pelayanan Kepada Presiden dan Wakil Presiden untuk Mewujudkan Visi dan Misi Presiden dan Wakil Presiden: “Indonesia Maju yang Berdaulat, Mandiri, dan Berkepribadian Berlandaskan Gotong Royong”**”.

1.2. Struktur Organisasi Bapas Kelas II Jayapura

Balai Pemasarakatan Kelas II Jayapura terbentuk pada tanggal 2 Mei 1987 berdasarkan Keputusan Menteri Kehakiman RI Nomor : M.02 R.07.03 Tahun 1987 Lahirnya Lembaga baru di lingkungan Pemasarakatan, yaitu Kantor BISPA (Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak sebagai Unit Pelayanan Teknis/ UPT) Pembinaan Luar Lembaga Pemasarakatan, kemudian kantor Bispa merubah menjadi Balai Bispa yang kemudian nomenklaturnya berubah menjadi Kantor Balai Pemasarakatan (BAPAS) melalui Keputusan Menteri Kehakiman RI Nomor : M.01.PR.07.03 Tanggal 12 Pebruari 1997, sebagai berikut:

1. Urusan Tata Usaha, yaitu:
 - a. Kepegawaian;
 - b. Keuangan;
 - c. Umum;
2. Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa, yaitu:
 - a. Registrasi;
 - b. SDP Klien Dewasa
3. Sub Seksi Bimbingan Klien Anak, yaitu:
 - a. Registrasi;
 - b. SDP Klien Dewasa

Dengan struktur organisasi sebagai berikut :



1.3. Tujuan Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja

Rencana aksi Atas Perjanjian Kinerja yang merupakan tindak lanjut suatu janji kinerja yang akan diwujudkan oleh seorang pejabat penerima amanah kepada atasan langsungnya yang memuat Sasaran Strategis, Indikator Kinerja Utama, target per triwulan, program, kegiatan dan anggaran untuk satu tahun secara terkoordinasi untuk melaksanakan\ berbagai kegiatan guna mencapai hasil (*outcome*). Adapun tujuan umum diterapkannya Rencana aksi terhadap Perjanjian Kinerja sebagaimana yang diatur dalam Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014, adalah :

- a) Intensifikasi dalam upaya Pencegahan Korupsi
- b) Peningkatan kualitas pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik
- c) Percepatan untuk mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel S

Sedangkan tujuan khususnya adalah :

- a) Meningkatkan Akuntabilitas, transparansi dan kinerja aparatur pemerintah
- b) Sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dengan pemberi amanah
- c) Sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran instansi pemerintah
- d) Tolok ukur pencapaian kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja aparatur.
- e) Sebagai dasar pemberian *reward* atau penghargaan dan sanksi.

II. RENCANA AKSI ATAS PERJANJIAN KINERJA

2.1. Tujuan dan Sasaran Strategis

Dalam rangka merealisasikan visi Kementerian Hukum dan HAM RI yaitu ***“Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang Andal, Profesional, Inovatif, dan Berintegritas dalam Pelayanan Kepada Presiden dan Wakil Presiden untuk Mewujudkan Visi dan Misi Presiden dan Wakil Presiden: “Indonesia Maju yang Berdaulat, Mandiri, dan Berkepribadian Berlandaskan Gotong Royong”*** dan untuk menjalankan misi yang akan dilaksanakan, Bapas Kelas II Jayapura telah menetapkan

tujuan dan sasaran yang akan dicapai. Tujuan yang telah ditetapkan diharapkan dapat memberikan arah terhadap tujuan pembangunan yang dilaksanakan di Bapas Kelas II Jayapura dalam setiap tahun anggaran sedangkan sasaran merupakan suatu kondisi tertentu yang ingin dicapai dalam setiap tahun anggaran melalui pelaksanaan kegiatan sesuai dengan Perjanjian Kinerja yang telah ditetapkan. Perjanjian Kinerja merupakan suatu kesanggupan aparatur pemerintah dalam melaksanakan kinerja tertentu untuk mewujudkan visi dan melaksanakan misi Bapas Kelas II Jayapura. Tujuan merupakan hasil yang ingin dicapai dalam kurun waktu lebih dari 1 tahun harus selaras dengan visi dan misi yang telah ditetapkan. Penetapan tujuan didasarkan kepada faktor- faktor kunci keberhasilan dalam rangka merealisasikan Misi.

Tujuan yang telah ditetapkan, dijabarkan lebih spesifik dalam bentuk sasaran, sehingga sasaran harus selaras dengan tujuan. Sasaran menggambarkan hal – hal yang ingin dicapai dalam kurun waktu tertentu melalui tindakan/kegiatan yang bersifat spesifik, rinci, dapat diukur dan dapat dicapai (realistis), sinergi dan berkelanjutan (sesuai dengan keadaan).

Sasaran dapat dikelompokkan menjadi 2 yaitu : (1) sasaran tahunan; dan (2) sasaran lima tahun. Sasaran Tahunan adalah sasaran yang ingin dicapai pada satu tahun tertentu (melalui pelaksanaan kegiatan Perjanjian Kinerja), sedangkan sasaran lima tahunan (dinyatakan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional/RPJMN). Sasaran harus mendukung tercapainya tujuan dan misi dalam upaya merealisasikan visi. Sasaran yang ingin dicapai pada tahun 2024 dinyatakan pada Perjanjian Kinerja Bapas Kelas II Jayapura Tahun 2024.

2.2. Indikator dan Target Kinerja Utama

Didalam penerapan sistem AKIP, setiap instansi pemerintah yang melaksanakan program dan kegiatan dalam rangka menjalankan pemerintahan, pelaksanaan pembangunan dan pelayanan publik sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya diharapkan menetapkan indikator kinerja. Indikator kinerja merupakan bagian penting bagi setiap instansi pemerintah karena merupakan komponen utama dalam Sistem AKIP yang akan digunakan dalam menilai keberhasilan maupun kegagalan instansi pemerintah dalam melaksanakan kegiatannya dalam rangka mencapai visi dan misinya.

Indikator Kinerja Utama adalah suatu ukuran kuantitatif dan kualitatif yang

menggambarkan tingkat pencapaian suatu kegiatan dan sasaran yang telah ditetapkan. Indikator Kinerja Utama dapat memberikan penjelasan, baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif, mengenai apa yang akan diukur untuk menentukan apakah tujuan dan sasaran dari suatu program dan kegiatan sudah tercapai. Indikator Kinerja juga menetapkan bagaimana kinerja akan diukur dengan suatu skala atau dimensi tanpa menyinggung tingkat pencapaian khusus. Penetapan Indikator Kinerja Utama suatu unit kerja atau instansi pemerintah haruslah selaras dengan indikator pemerintah atasannya, sehingga perencanaan pemerintah atasan dapat didukung oleh instansi pemerintah atau unit kerja di bawahnya.

Indikator Kinerja Utama dalam Dokumen Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Bapas Kelas II Jayapura menggunakan indikator kinerja pada tingkat hasil (*outcomes*) dan menggambarkan ukuran keberhasilan instansi pemerintah secara keseluruhan, Keberhasilan pelaksanaan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan publik di Kementerian Hukum dan HAM RI merupakan keberhasilan dari seluruh unit kerja pendukungnya.

Setelah menetapkan indikator kinerja utama, setiap instansi pemerintah diharuskan pula untuk menetapkan target kinerja yang hendak dicapai sesuai dengan sumber daya yang dikelola dan anggaran yang tersedia. Target Kinerja merupakan ukuran kuantitatif dari setiap indikator kinerja yang akan dicapai melalui pelaksanaan program dan kegiatan dalam satu tahun tertentu.

Dengan demikian, setelah dikeluarkannya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, diwajibkan setiap pejabat menetapkan Target Kinerja tahun 2024 sebagai Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Perubahan yang telah ditetapkan. (Lampiran Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Perubahan)

III. PENUTUP

Dokumen Rencana Aksi Atas Perjanjian Kinerja Bapas Kelas II Jayapura ini merupakan tindak lanjut tekad dan janji rencana kinerja tahunan yang akan dicapai oleh para pejabat di setiap Perangkat Daerah di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM RI. Dengan demikian rencana aksi terhadap perjanjian kinerja ini menjadi kontrak kinerja yang harus diwujudkan oleh para pejabat tersebut sebagai penerima amanah dan pada akhir tahun nanti akan dijadikan sebagai dasar evaluasi kinerja dan penilaian terhadap pejabat tersebut.

Dengan Dokumen Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Perubahan Bapas Kelas II Jayapura ini diharapkan dapat mendorong keberhasilan peningkatan kinerja instansi pemerintah dan dapat memacu bawahannya untuk lebih meningkatkan kinerjanya dan juga harus mampu menunjukkan serta mempertanggungjawabkan kinerjanya kepada atasannya dan kepada masyarakat.

Dengan demikian Dokumen Rencana Aksi terhadap Perjanjian Kinerja Perubahan ini harus dipandang sebagai salah satu langkah sistematis yang diperlukan dalam rangka pencegahan tindak pidana korupsi.

Akhirnya kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas partisipasinya dalam penyusunan dokumen ini, walaupun dalam penyusunannya masih jauh dari sempurna. Semoga dokumen ini dapat bermanfaat dan digunakan sebagaimana mestinya

RENCANA KERJA, PROGRAM KERJA DAN KALENDER KERJA
BALAI PEMASYARAKATAN KELAS II JAYAPURA TAHUN
ANGGARAN 2024

TGL	KEGIATAN	UNIT PELAKSANA	TEMPAT	PANITIA	PESERTA DAN/ATAU NARASUMBER	ANGGARAN	KETERANGAN
SATUAN KERJA BAPAS KELAS II JAYAPURA							
Januari							
2 - 31	Persiapan fasilitasi dan pembinaan klien Pemasarakatan Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	Bapas Jayapura		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD		
2 - 5	Penerbitan SK-SK Kegiatan dan Program selama Tahun 2024	Kaur TU , Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	Bapas Jayapura		Pejabat Struktural terkait		
2 - 31	Persiapan kegiatan-kegiatan yang dilakukan untuk mendukung kelancaran pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Bapas Jayapura, serta mewujudkan tata kelola pelaksanaan program dan kegiatan yang efektif, efisien, dan akuntabel	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Petugas Tata Usaha		
2	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
Februari							
7, 21, 28	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian bagi Klien Bapas Jayapura (Kerjasama Bapas Jayapura dengan Balai Jasa Konstruksi WWilayah VII Jayapura sebagai POKMAS LIPAS)	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak; Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadiin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadiin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadiin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan tahanan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

26 - 29	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	UrusanTata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak leaflet Layanan Kehumasan	Urusan Tata Usaha			Tim Humas	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU, Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
Maret							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian TahapII	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak; Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Kerjasama POKMAS LIPAS dan Griya Abhipraya	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura	Petugas BKA/BKD	Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadi Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan Tahanan/Narapidana	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadi Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1	Pembayaran Belanja Pegawai Bulan Maret 2024	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pbaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pbaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
April							
7, 21, 28	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan dan Bimbingan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan	Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak & Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
26 - 29	Perjadi Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadi Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak leaflet Layanan Kehumasan	Urusan Tata Usaha			Tim Humas	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
Mei							
7, 21, 28	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
26 - 29	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak leaflet Layanan Kehumasan	Urusan Tata Usaha			Tim Humas	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
Juni							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Membatik	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura	Petugas BKA/BKD	Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Juli							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Membuat	Sub Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura	Petugas BKA/BKD	Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1 - 29	Perjadiin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadiin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadiin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadiin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadiin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Juli							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Membatik	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura	Petugas BKA/BKD	Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadi Konsultasi dan Koordinasi	Sub Urusan TU Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadi Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Agustus							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan KEpribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian Membatik	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura	Petugas BKA/BKD	Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadi Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadi Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
September							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kemandirian dan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Rp5.700.000	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Oktober							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Kepribadian	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pebaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Nopember							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
Desember							
6,13,20,27	Pelaksanaan Bimbingan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	GA Bapas Jayapura		Klien Bapas Jayapura, POKMAS LIPAS, PK/APK	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Sidang Tim Pengamat Pemasarakatan dan Pelaporan	Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa	Sesuai Undangan		Pejabat Struktural terkait, Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) serta seluruh petugas BKA/BKD	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai Undangan		Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Layanan Pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

1 - 29	Perjadin Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Perjadin Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pembimbingan dan Pengawasan Klien Bapas Jayapura	Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Anak & Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
1 - 29	Perjadin Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai Undangan		Pembimbing Masyarakat (PK) dan Asisten Pembimbing Masyarakat (APK)	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
29	Penyusunan Laporan Penyusunan Litmas Rekomendasi Program Pelayanan/Pembinaan	Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Pejabat dan Petugas Seksi Bimbingan Klien Dewasa	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Cetak spanduk/banner dan penggandaan Laporan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Penatausahaan dan Pengelolaan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Cetak Spanduk, Banner, Leaflet Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Penggandaan, Penjilidan, dan Pelaporan Urusan Umum	Urusan Tata Usaha			Petugas Tata Usaha	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
1	Pembayaran Belanja Pegawai	Urusan Tata Usaha	Bapas Jayapura		Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pemeliharaan Gedung dan Bangunan	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan AC, Laptop, Printer, PC	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pbaikan Kendaraan Bermotor	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Bayar Listrik, Telepon, PDAM dan Internet	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Pembayaran Jasa Outsourcing Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Urusan Tata Usaha			Tenaga Kebersihan dan Pengamanan	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Belanja ATK Rutin	Urusan Tata Usaha			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Klien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	

	Perjadin Konsultasi dan Koordinasi	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Jamuan Tamu	Urusan TU Sub Seksi Bimbingan Klien Anak Sub Seksi Bimbingan Kien Dewasa			Seluruh Pegawai Bapas Jayapura	Sesuai DIPA Bapas Jayapura tahun 2014	
	Pembayaran Honor Pengelola Keuangan dan BMN	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	
	Perjadin Kegiatan Pengelola Keuangan dan Perbendaharaan	Urusan Tata Usaha			Pegawai Pengelola Keuangan dan BMN	Sesuai DIPA Bapas Jayapura	

DIPA TAHUN 2024

Rp 3.014.705.000,-

TARGET PENYERAPAN

23%

Rp 693.382.150,-

TRIWULAN I
(JANUARI - MARET 2024)

30%

Rp 904.411.500,-

TRIWULAN II
(APRIL - JUNI 2024)

29%

Rp 874.264.450,-

TRIWULAN III
(JULI - SEPTEMBER 2024)

18%

Rp 542.646.900,-

TRIWULAN IV
(OKTOBER - DESEMBER
2024)